



*Nombre del Alumno: Juan Antonio Espinosa Hernández*

*Nombre del tema: super nota*

*Parcial: 3*

*Nombre de la Materia: DESARROLLO HUMANO*

*Nombre del profesor: **Luis Eduardo López morales***

*Nombre de la Licenciatura: administración y estrategias de negocios*

*Cuatrimestre: **6***

# El desarrollo Humano en México.

## Estudio del ciclo vital.

La psicología del ciclo vital estudia el desarrollo del individuo a nivel global, desde su nacimiento hasta la muerte, atendiendo aquellos aspectos que intervienen en los procesos que determinan nuestras vidas.



## Periodos del desarrollo.

### Periodo prenatal (de la concepción al nacimiento).

Comprenden el proceso de desarrollo que tiene lugar entre la concepción y el nacimiento tiempo en el que el organismo crece de una célula fertilizada a miles de millones de células.

En este periodo se forman los órganos y la estructura corporal básica; y tanto la herencia como el ambiente incluye en el desarrollo.

Durante los primeros meses el organismo es mas vulnerable a las influencias ambientales negativas, que en cualquier otro periodo de crecimiento.

### Infancia (los 2 primeros años).

La infancia comprende desde el nacimiento hasta el segundo año de la vida, es un periodo de cambios increíbles en el que se desarrolla la capacidad y la capacidad motora del niño, así como sus capacidades sensoriales y del lenguaje.





## Niñez temprana.

Durante los preescolares de la niñez temprana comprendido dentro de los 3 a 5 años, los niños continúan su rápido crecimiento físico, cognoscitivo y lingüístico.

Empiezan a desarrollar un autoconcepto, así como identidad, adquieren roles de género y se muestran interesados en jugar con otros niños.

## Niñez intermedia (6 a 11 años).

Los niños tienen un avance notable en su habilidad para la lectura, escritura, para comprender su mundo y pensar de manera lógica.

La calidad de las relaciones familiares sigue siendo una gran influencia sobre el ajuste emocional y social.



## Adolescencia (12 a 19 años).

Corresponde a la transición entre la niñez y la vida adulta el acontece la maduración sexual, empieza el pensamiento de operaciones formales y ocurre la preparación para ingresar a la vida de adultos.

Una tarea importante en esta etapa es el de la formación de una identidad positiva.

A medida que los adolescentes buscan mayor independencia de los padres, también desean un mayor contacto y un sentido de pertenencia y compañía de los padres.

### **Juventud (los 20 y los 30).**

Durante los años de la juventud o vida adulta, temprana, deben resolverse retos importantes como alcanzar la intimidad, elegir la carrera y lograr el éxito vocacional. Los jóvenes adultos enfrentan otras decisiones como el matrimonio, la elección de pareja y la posibilidad de convertirse en padres algunos enfrentan probabilidad de divorcio y de contraer nuevas nupcias.



### **Edad madura (los 40 y los 50 años).**

Durante la edad madura mucha gente empieza a sentir que el tiempo se les escapa a la medida que su reloj social y biológico sigue a su paso.

Es un periodo en que mucha gente alcanza su máxima responsabilidad personal y social, así como el éxito profesional.

### **Vejez (de los 60 en adelante).**

La vejez es un momento de ajustes, particularmente a los cambios en las capacidades físicas, las situaciones personales y sociales, y las relaciones. Es necesario prestar mayor atención al cuidado de la salud para mantener el vigor físico y el bienestar

